



La semaine du développement durable a commencé au collège !

publié le 17/05/2021

Descriptif :

Premières actions au collège pour le lundi 17 mai.

○ Sortie des 6e à Rochefort

Les élèves de 6e sont revenus enchantés de leur sortie à Rochefort organisée par Mme Coureau et M. Férié. Des élèves nous racontent leur journée dans cet article "[Observation et action pour l'écologie](#)"

○ Gestes du quotidien qui changent tout

Pendant ce temps, les élèves de 5e réfléchissaient aux gestes du quotidien qui comptent avec Mme Pierre. Voici le [fruit de leur réflexion](#).

○ Dessine-moi l'écologie

L'exposition de "Cartooning for peace" sur les dessins de presse a profité aux élèves de 4e et à un groupe de 3e Corail. Un article est à venir. Les autres élèves de 3e et de 5e en profiteront ultérieurement.





o Plantations

Quelques élèves de 5ème ont participé à un atelier plantation avec Mme Cordier : les élèves et leur enseignante ont planté des herbes aromatiques dans le nouveau bac installé par Romain. Des éco-délégués ont poursuivi leur travail au potager avec Romain.



O Abeilles

Nous avons enfin reçu nos ruches (elles sont à peine déballées) ! Elles arrivent à point nommé, juste au moment où Danièle et Roselyne de l'association *Terre d'abeilles du marais* sont venues parler abeilles, pollinisation, frelons asiatiques et ruches aux élèves de 5ème Diamant et Emeraude.

Les élèves de 5ème Rubis et de 6ème profiteront de leur expertise mercredi.



D'autres nouvelles arrivent !